

Valencia Un pueblo combate el ruido a base de multas

Entre 60 y 60.000 euros tendrá que pagar todo aquel que grite, utilice la taladradora de forma asidua o importune a sus vecinos con cualquier clase de ruido en Senyera.

Ecologismo Greenpeace quiere acabar con las subvenciones

La organización ecologista propuso ayer la eliminación de las "escandalosas" subvenciones a las empresas que más energía gastan.

españa 07

Los españoles quieren tener prioridad en el cole

El 58% exige la preferencia de sus hijos sobre los de las familias inmigrantes

El 62% de la población cree que los extranjeros deben tener derecho a votar, según un estudio del CIS.

Rafael, padre de dos niños de 11 y nueve años, no pudo matricular a sus hijos en los colegios públicos que había solicitado. "Tuve menos prioridad que los inmigrantes. La igualdad me parece muy bien, pero ahora mismo no existe", se queja. "Si eres una persona estándar, de renta media, no tienes derecho a nada, eres el último", afirma. En su opinión,

los españoles sí deberían tener preferencia a la hora de elegir el colegio de sus hijos frente a los inmigrantes.

El punto de vista de Rafael no es, ni mucho menos, un caso aislado. El 58% de la población comparte su parecer. Ésta es una de las conclusiones que se desprenden del estudio del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) *Identidad nacional en España*.

La experiencia de Teresa es similar. Ella tampoco pudo elegir la escuela que quería para Hugo, de cinco

¿Deben tener prioridad los españoles?



Beneta, 41 años
"No. Defiendo la igualdad de condiciones y cupos que obliguen a los colegios concertados a admitir a un mínimo de inmigrantes. Eso facilitaría la integración".

años. "Solicité plaza en los centros más cercanos a mi casa, pero saqué la mínima puntuación. La mayoría de los admitidos eran hijos de



Rafael, 40 años
"Sí. Los españoles, por ser de aquí, debemos ser prioritarios. Pago los impuestos que me exigen y por eso reclamo tener mis derechos".

inmigrantes, porque ellos lograron más puntos". Sin embargo, esta madrileña de 37 años no cree que debiera tener preferencia por el he-

cho de ser española, aunque sí se siente "en desventaja" frente a los venidos de fuera.

COMO CONTRAPUNTO al dato anterior, el trabajo del CIS concluye que más del 62% de los 3.192 encuestados cree que los inmigrantes que trabajen y paguen impuestos deben tener derecho al voto. Sólo un 22% se muestra contrario a hacer esa concesión a los extranjeros. Otro 44% mantiene que los sueldos bajan como consecuencia de la llegada de inmigrantes. **M.L.**



La secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal.

Cospedal confía en que "las cosas se suavicen"

PP. María Dolores de Cospedal ocupó ayer su nuevo lugar de trabajo en la séptima planta de la sede del PP en Madrid convencida de que "las cosas van a ir suavizándose". La nueva secretaria general del PP, quien se ha instalado en el despacho de su predecesor Ángel Acebes, inició su nueva agenda con varias entrevistas televisivas en las que se mostró convencida de que la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, "va a estar de manera muy palpable en el proyecto del partido". "Como secretaria general tengo la obligación de integrar a todo el mundo", prosiguió, "aunque no creo que Aguirre no esté integrada". **A. M.**

Activada la alerta en Ceuta y Melilla

INMIGRACIÓN. Las avalanchas de *sin papeles* en los últimos días al puesto fronterizo que separa Melilla de Marruecos han hecho que el Gobierno refuerce todo el perímetro. Durante la madrugada del lunes, una veintena de subsaharianos saltó a suelo español, y un día antes cerca de 70 arrollaron a los agentes fronterizos. En consecuencia, la Policía Nacional activó ayer la alerta en la frontera de Ceuta con Marruecos. **METRO**

El alcalde dirigía la trama de Estepona

JUSTICIA. La jueza que lleva el caso de corrupción urbanística destapado la pasada semana en Estepona considera al ahora ex alcalde de la localidad Antonio Barrientos "máximo responsable" de toda la trama. El auto del juzgado añade que Barrientos obtenía fondos de empresarios y promotores para "enriquecerse personalmente". **METRO**

Vizcaya Un autobús choca contra un camión



Un autobús de línea colisionó ayer contra un camión en Gernika, Vizcaya, lo que provocó que al menos ocho personas resultaran heridas, cuatro de ellas de gravedad. Tras el choque, el autobús volcó y se desplazó por la calzada hasta caer a las vías del tren. **METRO**

Comienza el juicio contra Carrascosa

EE.UU. Ayer arrancó en Estados Unidos el juicio contra María José Carrascosa, la española que lleva encarcelada desde noviembre de 2006 en una prisión de Nueva Jersey (Estados Unidos) acusada de secuestrar a su hija. Carrascosa lleva inmersa en una dura batalla legal con su ex marido desde hace años por la custodia de su hija y ahora se enfrenta a penas que pueden ir de los 40 a los 109 años de cárcel. La familia señaló ayer que desconfía de su abogado y creen que María José estará indefensa. **METRO**

Investigan el Día del Orgullo Pederasta

POLÉMICA. *Día del Orgullo Pederasta* o *International Love Boy Day* son dos convocatorias que investiga la Guardia Civil por orden de la Fiscalía General del Estado y que habían previsto una convocatoria para hoy. Ahora, las Fuerzas de Seguridad del Estado intentan determinar las circunstancias de

dicha cita y los contenidos de las páginas en las que presuntamente se pretende legitimar el sexo con menores, incluso bebés.

El defensor del pueblo, Enrique Múgica, fue quien el pasado viernes alertó de la posible celebración del Día del Orgullo Pederasta y decidió que se tomaran me-

Amantes de niños

Boylover.net es una web alojada en Amsterdam a la que se accede sin restricciones.

didas para evitar "esta repudiable iniciativa". Hasta hace unos días, desde España

se podía acceder a estas páginas, prohibidas desde hace tiempo en Francia, Italia o Reino Unido, en las que se sostiene que las relaciones sexuales entre críos y adultos son responsables. La Red aloja a más de medio millar de grupos que se hacen llamar *boylovers* y que son depredadores de niños. **METRO**

Nadie se opuso al contrato del Yak-42

JUSTICIA. El juez de la Audiencia Nacional, Fernando Grande-Marlaska, interrogó ayer a dos de los cinco altos mandos militares que están imputados por un delito de homicidio imprudente en la causa que investiga la contratación del Yak-42. Ambos negaron que hubieran recibido quejas sobre la aeronave, cuyo accidente costó la vida en Turquía a 62 militares españoles. **METRO**

Tu seguro de coche desde

0,5€
al día

Llámanos al
902 25 00 65
zurich-connect.es

Conecta con los expertos.

ZURICH
connect

Horario de atención telefónica:
Lunes a viernes de 8 a 23 h., sábados de 8 a 18 h.